

EMV

Verstärkt sein Küchen-Vertriebsteam

Dienstag, 07.03.2017

Alwin Justen (Foto) verstärkt seit 1. März das Vertriebsteam des Küchenspezialverbandes (KSV) beim Europa Möbel-Verbund (EMV) und kümmert sich um „den weiteren Ausbau und die Betreuung der Mitglieder.“

Justen hat eine Ausbildung zum Holzmechaniker sowie zum Industriekaufmann bei Poggenpohl absolviert und insgesamt 18 Jahre im Vertrieb der Poggenpohl-Gruppe gearbeitet. Von 2003 bis 2016 war er bei verschiedenen Küchenherstellern als Außendienstmitarbeiter tätig, zuletzt für Nieburg-Küchen und Impuls-Küchen. „Wir freuen uns sehr, dass mit Herrn Justen ein erfahrener Branchenexperte das Wachstum des KSV unterstützen wird“, so Willibert Fröschen, Geschäftsführer KSV.

[zum Seitenanfang](#)